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Communiqué de presse 
Enko Education lance un nouveau programme international au Cameroun 

Le Complexe Scolaire International La Gaieté et Enko Education annoncent le lancement d’une nouvelle section 
internationale à la Gaieté. 

“Cette section, couvrant les classes de 2nde, 1ère et Terminale, est un tremplin pour les étudiants camerounais 
désirant poursuivre leurs études supérieures à l’étranger, dans de grandes universités internationales”, déclare 
Justine Nkontchou, la fondatrice de La Gaieté.  

Le programme de trois ans s’appuie sur le prestigieux « Programme du Diplôme » élaboré par l’Organisation du 
Baccalauréat International (OBI), établie à Genève. Conçu pour préparer les élèves à l’entrée dans 
l’enseignement supérieur puis dans la vie active dans un environnement mondialisé,  le programme anglophone 
mène au diplôme du Baccalauréat International, décerné par l’OBI après examen final. Il est ouvert aux  
étudiants de 3ème (ou F4), maitrisant bien l’anglais et désireux de  poursuivre leurs études dans de  grandes 
universités internationales. Son coût sera de deux millions de francs par an. 

« Les grandes universités mondiales apprécient particulièrement le Baccalauréat International, diplôme reconnu 
au même titre que le Baccalauréat français, le A-Level anglais et l’Abitur allemand», souligne Eric Pignot, co-
fondateur et directeur des opérations d’Enko Education. « Ces universités estiment les élèves diplômés du BI 
bien préparés aux études supérieures. Elles dispensent ainsi ces élèves des stages de remise à niveau 
habituellement demandés aux élèves étrangers, stages leur faisant perdre un an et coûtant jusqu’à 10 millions 
de francs ».  

Enko Education se charge de la mise en place du programme à la Gaieté: formation intensive du corps 
professoral, remise à neuf des salles de classes, conception des programmes afin de les mettre  en conformité  
avec les standards requis par l’OBI et d’obtenir la certification. « Nous sommes fiers de lancer avec La Gaieté le 
premier collège à offrir le Baccalauréat International au Cameroun : ce programme répond à une forte demande 
de la population» renchérit Cyrille Nkontchou, fondateur et président d’Enko Education. 

Selon l’UNESCO, près de 20 000 Camerounais s’expatrient chaque année pour étudier dans les grandes 
universités françaises, allemandes, américaines et autres.  En 2011 aux Etats-Unis, les diplômés des universités 
ont touché un salaire annuel moyen de 44 800 dollars sur leurs quatre premières années de carrière1 (soit 
environ 22 000 000 FCFA).  

A propos de l’Organisation du Baccalauréat International (OBI) 

Le Baccalauréat International® est une fondation éducative sans but lucratif basée à Genève qui développe et 
dispense quatre programmes d’enseignement rigoureux (dont le Programme du Diplôme) à plus de 1 181 000 
élèves répartis dans 147 pays. L’organisation, fondée en 1968, collabore actuellement avec 3 777 établissements 
scolaires. Les programmes aident les élèves à développer les capacités intellectuelles, personnelles, 
émotionnelles et sociales nécessaires pour vivre, apprendre et travailler dans un contexte de mondialisation 
rapide. L’OBI se concentre sur quatre activités : le développement des programmes ; l’évaluation des élèves ; la 
formation et le perfectionnement professionnel des enseignants ; l’autorisation et l’évaluation des 
établissements scolaires. Plus d’information : http://www.ibo.org/fr 

A propos d’Enko Education  

Enko Education (EE) est une société d’investissement et de gestion se focalisant sur l’éducation en Afrique 
Subsaharienne. EE vise à démocratiser un enseignement de qualité et abordable, en bâtissant un  grand réseau 
d’écoles privées dans la région. Le modèle d’EEI est d’investir dans des écoles privées existantes et présentant 
un fort potentiel afin de les aider à accomplir ce potentiel. La société opère aujourd’hui en Afrique du Sud et au 
Cameroun. Plus d’informations sur le programme : http://www.enkoeducation.com/lagaiete  

Contact 

Eric Pignot, co-fondateur et directeur des opérations, eric@enkoeducation.com 
 
1 Interview de Corinne Heckmann, dans “atlantico, 8/04/14, http://goo.gl/P1vyvp  
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Press Release  
Enko Education launches a new international program in Cameroon  

 
The International School Complex La Gaieté and Enko Education proudly introduce their new international 
program at La Gaieté.  
 
“This new program, which covers Form 5, L6 and U6 (grade 10, 11, 12), is a launchpad for Cameroonian students 
aspiring to further their education in the world's best universities”, said Justine Nkontchou, the Founder of La 
Gaieté.  
 
The 3-year program is centered on the prestigious “Diploma Program” developed by the International 
Baccalaureate Organization (IBO), based in Geneva. Designed to prepare students for higher education and 
today's competitive global world, the Anglophone program leads up to the International Baccalaureate diploma, 
which the IBO awards to students after a final exam. The program is open to students who have completed Form 
4, are proficient in English and want to continue their tertiary education in foreign universities. The cost of the 
program is 2 million FCFA per year.  
 
“The world's leading universities highly value the International Baccalaureate diploma, just as they value the 
French Baccalaureate, the A-Level English and the German Abitur” said Eric Pignot, the co-Founder and Chief 
Operating Officer at Enko Education. “These universities strongly believe that all students who complete the IB 
program are well-prepared. Since IB graduates are not required to enroll in adaptation or language classes, they 
save time and up to 10 million CFA.” 
 
Enko Education is setting up the IB program at La Gaieté, which includes intensive training for the teaching team, 
classroom upgrades, and design of the courses so they meet the IB standards. “We are proud to launch in 
partnership with La Gaieté, the first school that will offer the International Baccalaureate in Cameroon. This new 
program is the answer to a strong national need,” said Cyrille Nkontchou, the Founder and President of Enko 
Education. 
 
According to UNESCO, about 20,000 Cameroonians go abroad to study in universities located in France, Germany, 
the United States and other countries. In 2011, U.S. college graduates received an average annual salary of 
$44,8001 or 22 million FCFA working in the first four years of their careers.   

About the International Baccalaureate (IB) 

Based in Geneva, the International Baccalaureate (IB) is a non-profit educational foundation which develops and 
offers four challenging programs to over 1,184,000 students located in 147 countries. The organization, which 
was founded in 1968, currently works with 3,786 schools. The four programs help students develop the 
intellectual, personal, emotional and social skills to live, learn and work in a rapidly globalizing world. The IB 
focuses on four activities: the development of programs; students' assessments; the teachers and staff's 
professional development; and the authorization and the evaluation of selected schools. For more information, 
visit http://www.ibo.org 

About Enko Education  

Enko Education (EE) is a management and investment company focusing on education in Sub-Saharan Africa. EE 
aims to democratize affordable and high quality education by building one of the largest networks of private 
schools in the region. EE's business model is to invest in high-potential, existing private schools and help them 
achieve their full potential. The company is currently active in South Africa and Cameroon. For more information, 
visit http://www.enkoeducation.com 

Contact  

Eric Pignot, co-founder and chief operation officer, eric@enkoeducation.com 
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